



Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

Neuer Vizepräsident am Oberverwaltungsgericht Sachsen-Anhalt

Das Oberverwaltungsgericht (OVG) Sachsen-Anhalt mit Sitz in Magdeburg bekommt einen neuen Vizepräsidenten: Dr. Holger Pietzsch übernimmt am 1. Dezember 2024 die Führungsaufgabe. Er folgt auf die aktuelle Vizepräsidentin Claudia Schmidt, die mit Beginn des Dezembers in den Ruhestand wechselt.

Sachsen-Anhalts Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz, Franziska Weidinger: „Ich gratuliere Herrn Dr. Pietzsch zur neuen Aufgabe und wünsche ihm viel Erfolg. Er ist ein Landeskind und bringt hohe Fachkompetenz und viel Erfahrung mit ein. Das Oberverwaltungsgericht Sachsen-Anhalt ist mit dem Präsidenten Oliver Becker an der Spitze und seinem neuen Stellvertreter Dr. Holger Pietzsch sehr gut aufgestellt, um den Bürgerinnen und Bürgern einen zuverlässigen Rechtsschutz zu gewährleisten. Ich danke der bisherigen Vizepräsidentin des Oberverwaltungsgerichts Sachsen-Anhalt, Claudia Schmidt, für ihr langjähriges und nachhaltiges Wirken in der Verwaltungsgerichtsbarkeit unseres Bundeslandes. Zugleich wünsche ich ihr viel Gesundheit und einen erfüllenden neuen Lebensabschnitt. Claudia Schmidt bleibt Vizepräsidentin des Landesverfassungsgerichts Sachsen-Anhalt.“

Oliver Becker, Präsident des Oberverwaltungsgerichts Sachsen-Anhalt: „Mit Dr. Holger Pietzsch gewinnen wir einen äußerst erfahrenen Juristen und Kollegen für die Funktion des Vizepräsidenten. Seine umfassende Expertise und sein Engagement werden das Gericht entscheidend bereichern. Ich bin überzeugt, dass er die großen Fußstapfen der bisherigen Vizepräsidentin Claudia Schmidt ausfüllen kann. Gemeinsam werden wir die anstehenden Herausforderungen meistern und weiterhin einen wichtigen Beitrag zur Rechtspflege in Sachsen-Anhalt leisten.“

Dr. Holger Pietzsch wurde in Halle (Saale) geboren, ist 46 Jahre alt, verheiratet und Vater eines Kindes. Er lebt mit seiner Familie in Magdeburg. Nach dem rechtswissenschaftlichen Studium und dem Referendariat in Sachsen-Anhalt ist er 2008 in den Dienst der Justiz des Landes Sachsen-Anhalt als Richter auf Probe im Bezirk des Oberverwaltungsgerichts eingetreten. In den Jahren 2010 und 2011 war er teilweise für das Landesverfassungsgericht Sachsen-Anhalt tätig. 2011 wurde Dr. Holger Pietzsch zum Richter am Verwaltungsgericht Magdeburg ernannt. In den Jahren 2013 bis 2016 war er an das Justizministerium des Landes Sachsen-Anhalt abgeordnet. Im November 2016 wurde er zum Vorsitzenden Richter am Verwaltungsgericht Magdeburg ernannt. Drei Jahre später, im Jahr 2019, folgte die Ernennung zum Richter am Oberverwaltungsgericht des Landes Sachsen-Anhalt. Nunmehr wurde er zum neuen Vizepräsidenten des Oberverwaltungsgerichts des Landes Sachsen-Anhalt ernannt.

Verantwortlich:
Danilo Weiser
Pressesprecher | Referatsleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz
des Landes Sachsen-Anhalt

Domplatz 2 - 4
39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-6235, -6234

E-Mail: mj.presse@sachsen-anhalt.de

mj.sachsen-anhalt.de

justizkarriere.sachsen-anhalt.de

X: x.com/Justiz_LSA